

**GARLAN**

## Un bilan très satisfaisant des soirées cabaret



La troupe des comédiens à l'occasion du bilan des soirées cabaret.

● Cette année, les Soirées cabaret, organisées par l'association théâtrale de Garlan, ont attiré 250 personnes sur deux soirées, avec au programme des pièces en français, en breton, de l'acrobatie avec Ewen, jeune élève de l'école du cirque du Léon, de la danse country et de nombreux bénévoles qui ont permis à ces soirées de rayonner une nouvelle fois.

Vendredi soir, l'heure était au bilan et les organisateurs ont « mis à l'honneur les personnes qui ont fourni et fabriqué les décors, les costumes », avec un soin particulier, à utiliser en priorité des objets de récupération pour les décors.

### **Un appel lancé aux nouvelles têtes**

À noter, les participations bénévoles du jeune gymnaste Ewen et de l'animateur Dominique Le Goff.

Les artistes de la troupe lancent un appel pour que de nouvelles têtes, pas obligatoirement de la commune, se joignent à eux.

La cotisation au foyer rural est de 17 €, assurance comprise pour l'année. Les personnes intéressées doivent se manifester avant le 15 décembre.

### **Contact**

Marie-Christine, tél. 06 72 72 33 57  
ou Sophie, tél. 06 18 79 32 36.